

Informe de Trabajo Coordinación de Aseguramiento de la Calidad

□ Reunión de Actualización del Proyecto Educativo y Plan de Desarrollo de la Carrera de Medicina

El pasado 30 de enero, la **Dirección de la Coordinación de Aseguramiento de la Calidad** de la Universidad Leonardo Da Vinci organizó una importante reunión para la **actualización del Proyecto Educativo** y el **Plan de Desarrollo de la Carrera de Medicina**. Este encuentro, que contó con la presencia de diversas autoridades académicas, fue presidido por la **Dra. Myriam Gómez**, Coordinadora de la Coordinación de Aseguramiento de la Calidad.

Durante la reunión, se abordaron temas clave relacionados con la innovación en los programas educativos, buscando fortalecer y actualizar el enfoque pedagógico de la carrera de Medicina. Se discutieron nuevas estrategias para la mejora continua de los planes de estudio, la implementación de nuevas tecnologías en el proceso de enseñanza-aprendizaje y la incorporación de metodologías innovadoras que aseguren la formación de profesionales altamente capacitados.

La actualización de estos documentos es esencial para mantener la excelencia académica y para seguir garantizando que los estudiantes de la carrera de Medicina reciban una educación de calidad, acorde a los avances científicos y tecnológicos en el campo de la salud.

La Universidad Leonardo Da Vinci continúa comprometida con el desarrollo integral de sus programas académicos y con la mejora continua de la calidad educativa, con el objetivo de formar profesionales competentes y éticos, preparados para enfrentar los desafíos del entorno profesional.



□ **Reunión Estratégica sobre Acreditación ante la ANEAES en la Universidad Leonardo Da Vinci Filial Salto del Guairá**

El día 4 de marzo, se llevó a cabo una importante reunión estratégica entre la **Dirección de la Coordinación de Aseguramiento de la Calidad** y la **Dirección de Carrera** de la Universidad Leonardo Da Vinci Filial Salto del Guairá. El objetivo principal de este encuentro fue presentar los avances en la recolección de evidencias documentales, una de las etapas clave en el proceso de **acreditación ante la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (ANEAES)**.

Durante la reunión, se compartieron los avances alcanzados en la recopilación de los documentos requeridos para cumplir con los estándares establecidos por la ANEAES, con el fin de garantizar que la Universidad continúe en su camino hacia la mejora continua y la excelencia académica. Esta es una acción fundamental dentro del proceso de acreditación, que busca asegurar la calidad educativa de nuestra institución.

Este tipo de reuniones estratégicas son fundamentales para asegurar que todas las áreas involucradas en el proceso de acreditación trabajen de manera coordinada y efectiva. La Universidad Leonardo Da Vinci Filial Salto del Guairá reafirma su compromiso con la calidad educativa y con el cumplimiento de los más altos estándares en la formación de sus estudiantes.



□ La Universidad Leonardo Da Vinci Filial Salto del Guairá Participa en Sesión de Trabajo de la ANEAES

El pasado 12 de marzo, un representante de la Universidad Leonardo Da Vinci Filial Salto del Guairá participó en una importante sesión de trabajo organizada por la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (ANEAES), en el salón auditorio de dicha Institución, en Asunción.

Durante este evento, se presentó y discutió una propuesta clave para la evaluación de la **Segunda Fase** del Sistema de Evaluación de la Calidad de la Educación Superior por Fase. Este sistema tiene como objetivo garantizar la mejora continua de la calidad educativa en las instituciones de educación superior en Paraguay.

La participación de nuestro representante en esta sesión de trabajo subraya el compromiso de la Universidad Leonardo Da Vinci con la calidad educativa y su activa implicación en los procesos de evaluación y acreditación que buscan fortalecer la educación superior en nuestro país. En el encuentro, se compartieron propuestas, se intercambiaron ideas y se establecieron líneas de acción para la implementación de esta segunda fase del sistema de evaluación.

La Universidad Leonardo Da Vinci continuará trabajando en conjunto con la ANEAES y otras instituciones para aportar a la construcción de un sistema educativo cada vez más sólido y de calidad.



□ Reunión para el Análisis del Procedimiento de Elaboración del Plan Operativo Anual de la Carrera de Medicina

El 30 de enero, se llevó a cabo una importante reunión organizada por la **Dirección de la Coordinación de Aseguramiento de la Calidad** de la Universidad Leonardo Da Vinci, con el objetivo de analizar el procedimiento para la elaboración del **Plan Operativo Anual (POA)** de la **Carrera de Medicina**, teniendo en cuenta los lineamientos del **Plan Estratégico de la carrera**.

El encuentro fue presidido por la **Dra. Myriam Gómez**, Coordinadora de la Coordinación de Aseguramiento de la Calidad, y contó con la participación de los encargados de las distintas dependencias de la carrera. Durante la reunión, se discutieron las **debilidades** y **áreas de mejora** identificadas en cada una de las dependencias, con miras a planificar y optimizar las actividades para el año 2025.

El análisis se centró en alinear las actividades y objetivos de cada área con los planes estratégicos de la carrera, con el fin de fortalecer la calidad educativa y garantizar una formación integral de los estudiantes. Esta reunión fue clave para establecer las bases de un plan operativo que permita abordar de manera eficiente los desafíos del próximo año académico, contribuyendo al crecimiento y al cumplimiento de los estándares de calidad de la universidad.

Con esta iniciativa, la Universidad Leonardo Da Vinci reafirma su compromiso con la mejora continua y el fortalecimiento de los procesos internos para ofrecer una educación de excelencia en la Carrera de Medicina.

